

La exposición 'Art on the Road' llega al Hospital Río Hortega de Valladolid

13/09/2023



Exposición 'Art on the road' en el Hospital Río Hortega

Redacción.- La exposición itinerante 'Art on the Road' aterriza en Valladolid, y el Hospital Universitario Río Hortega será su sede hasta el 5 de octubre. Esta muestra presenta 26 obras seleccionadas de entre las 550 presentadas en la XXXIV edición del programa 'Arte Joven: Jóvenes Artistas de Castilla y León 2022'. 'Art on the Road' se nutre de las creaciones de los finalistas y ganadores en disciplinas como pintura, artes plásticas y diseño de moda de este programa, respaldado por la Consejería de Familia e Igualdad de Oportunidades, como parte del compromiso de promover el arte y el talento juvenil en la comunidad.

La gala de entrega de los premios de la XXXIV edición del programa 'Arte Joven: Jóvenes Artistas de Castilla y León' tuvo lugar en Zamora el

pasado 24 de marzo. En esta edición, se contó con la participación de 321 jóvenes artistas y un total de 550 obras. Se otorgaron 14 primeros premios, 10 accésit y 14 menciones especiales, sumando un total de 36.000 euros en premios, lo que supone un incremento de 2.000 euros con respecto al año anterior. Además de los premios en efectivo, la Junta de Castilla y León se compromete a impulsar el talento juvenil al llevar la exposición 'Art on the Road' por todas las provincias de la comunidad.

Después de recorrer Palencia, León y Salamanca, 'Art on the Road' llega a Valladolid, donde los visitantes podrán disfrutar de estas obras en el hall del Hospital Universitario Río Hortega hasta el próximo 5 de octubre.